PRESSEINFORMATION



Landtagswahl am 15. Mai 2022

Wahlhelferinnen und Wahlhelfer gesucht

Kerpen, 17.02.2022

Für die Durchführung der Landtagswahl am 15. Mai 2022 sucht die Kolpingstadt Kerpen wieder zahlreiche Wahlhelferinnen und Wahlhelfer für den Einsatz in den Wahllokalen vor Ort oder dem Briefwahlzentrum im Europagymnasium.

Die Briefwahlvorstände werden zur anstehenden Landtagswahl erstmals nicht mehr in den Räumlichkeiten des Rathauses untergebracht, da mit gleichbleibend hohen Zahlen an Briefwählerinnen und Briefwählern gerechnet wird. Hierfür werden voraussichtlich mehr Briefwahlvorstände und somit größere Räumlichkeiten erforderlich sein.

Wahlhelfer/in können Sie werden, wenn Sie

- am Wahltag volljährig sind,
- die deutsche Staatsangehörigkeit besitzen und
- nicht vom Wahlrecht ausgeschlossen sind.

Nähere <u>Informationen</u> und ein <u>Kontaktformular</u> finden Sie auf der Internetseite der <u>Kolpingstadt</u> Kerpen. Oder Sie wenden sich an das <u>Wahlbuero@stadt-kerpen.de</u> oder 02237/58-300

Auf Ihre Hilfe freut sich das Team vom Wahlbüro der Kolpingstadt Kerpen